

## Perkuat Ketahanan Pangan, Dandim Ikuti Zoom Meeting Di Ambarawa

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Nov 2, 2023 - 11:07



AMBARAWA-Hari ini dalam sebuah langkah proaktif untuk memperkuat ketahanan pangan di Indonesia, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, .SE,M,Si bersama Bupati Semarang H.Ngesti Nugraha melakukan Zoom Meeting dengan Wakil Presiden RI KH.Ma'Ruf Amin dan Panglima TNI Laksamana TNI H. Yudo Margono, S.E., M.M., C.S.F.A.

Zoom Meeting Gerakan Nasional Ketahanan Pangan Tahun 2023 yang

dilaksanakan di Demlot Kodim 0714/Salatiga Kelurahan Lodoyong Kecamatan Ambarawa Kabupaten Semarang ini dibahas langkah-langkah strategis guna meningkatkan produksi pangan, distribusi yang efisien, dan pemantapan keamanan pangan di seluruh Indonesia. Rabu(01/11)



Wapres saat zoom meeting menanyakan kepada setiap wilayah per Kodam apakah masih ada lahan tidur yang belum di manfaatkan untuk di tanam tanaman sebagai tanaman pangan, kalau belum segera cek dan segera di manfaatkan sebagai lahan pangan.

“Kepada setiap Kodam dan Lanud TNI AU Magetan Jawa Timur kendala-kendala di lapangan termasuk kesediaan air dalam melaksanakan program ketahanan pangan serta menghimbau kepada seluruh Komandan Detasen TNI AU dimanapun berada untuk tidak membiarkan lahan tidur tanpa ada tanaman”Ujar KH Ma’Ruf Amin.



Sedangkan Panglima TNI dalam sambutannya mengatakan Hari ini secara bersamaan di 483 wilayah kita menyaksikan acara Zoom Meeting dengan Wapres dan Panglima TNI dalam rangka Gerakan Nasional Ketahanan Pangan Tahun 2023 selanjutnya kepada Kodam-Kodam TNI AU. agar melaporkan kegiatan - kegiatan yang di laksanakan dalam mendukung kegiatan ketahanan pangan.

Mengharapkan kepada setiap Kodam agar dalam kegiatan mendukung program ketahanan pangan mengandeng Stakeholder wilayah untuk mewujudkan ketahanan pangan yang mandiri dan berdayaguna bagi kemakmuran bangsa dan negara.

Pertemuan berlangsung dengan penuh antusiasme dan komitmen yang tinggi untuk bekerja sama demi mencapai tujuan bersama dalam memperkuat ketahanan pangan. Kegiatan ini menjadi tonggak penting dalam menandai kolaborasi yang erat antara berbagai entitas penting untuk memastikan ketahanan pangan yang berkelanjutan di masa depan.

Zoom meeting ini di hadiri pula oleh Kasdim 0714/Salatiga, Pasi Wanmil Korem 073/Makutarama, Pasiterdim 0714/Salatiga, Danramil 09/Ambarawa, Kabaglog Polres Semarang, Danyonkav 2/TC, Kapolsek Ambarawa, Kadis Pertanian, Perikanan dan Pangan Kab. Semarang, Kepala Kejaksaan Negeri Ambarawa, Camat Ambarawa, Forkompincam Ambarawa dan Kelompok Tani Kecamatan Ambarawa.

Editor:Yudha27